



Après une croisière de vie riche en rencontres et en découvertes pendant près de 94 ans.

## Jean WEY (Hans Rudolf)

18.11.1924 à Perréaz 27 – Prilly

a choisi de larguer les amarres le 6 septembre 2018, en cette fin d'été magnifique. Il navigue désormais vers d'Autres Rivages accompagné de l'amour de sa compagne qui lui a permis de vivre sereinement sa dernière escale à domicile.

Sont dans la peine:

Sa compagne Lucienne **Favre** et sa famille;

Sa sœur Jolanda **Wey**;

Ses belles-sœurs Elsbeth **Wey** et Rosemarie **Wey** et leurs familles;

Ses filleules Rita **Junker** et Karina **Kuhni** et leurs familles;

Tous les neveux et nièces de ses frères décédés;

Sa famille;

Ses amis;

Un merci particulier va au Docteur Patrick-Pierre Martin, pratiquement un ami, qui a su le garder en bonne santé durant toutes ces années.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à Lausanne, le lundi 10 septembre à 13 h 30.

Adresses de la famille:

Lucienne Favre, chemin Bois-de-Menton 2, 1066 **Epalinges**,

Esther Mettler, Husacherstrasse 4, 8494 **Bauma**.